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OTRA GRAN 
JORNADA 
DEMOCRÁTICA

Con el gusto  de volver a encontrarnos a través de las 
páginas de Enlaces, les presento una edición de julio 
con mucha información y novedades, en el mes del 

Bicentenario de la Patria.

La actualidad provincial nos lleva al anuncio efectuado por el 
Gobernador Gustavo Bordet, que dispuso un incremento del 
90% en las remuneraciones que perciben las madres con hijos a 
cargo, y del 50% en las pensiones que se otorgan por ancianidad 
y discapacidad. La medida se corresponde con otros aumentos 
dispuestos en materia de políticas sociales como, por ejemplo, el 
incremento del 40% en las partidas de los comedores escolares.

“La provincia ha sufrido problemas con el clima, con tormentas, 
crecida de los ríos y lluvias torrenciales que nos colocaron en 
situación de emergencia”, explicó Bordet. “Ahora estamos saliendo de esa situación y, junto con el reordenamiento de las cuentas, 
comenzamos a dar respuestas en temas tan sensibles como son las pensiones a la ancianidad o discapacidad”, agregó.

En otro orden, en junio se sumaron 35 nuevos investigadores al Sistema Científico Tecnológico Entrerriano, que se 
incorporaron al Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas (Conicet) de la provincia, en áreas tales como 
bioingeniería, salud, agroalimentos y ciencias sociales para la innovación y el desarrollo.

En esta edición, entrevistamos al Ministro de Gobierno y Justicia de Entre Ríos, Mauro Urribarri, para quien la creación 
del Fondo Provincial de Seguridad (Foprose), que recibe aportes mensuales del IAFAS, “ha sido una iniciativa sumamente 
relevante”, que supone “medidas concretas en una temática clave para la ciudadanía”. Y agrega: “Nos ha permitido, 
en lo que va del año, realizar inversiones importantes en equipamiento como, por ejemplo, camionetas, municiones, 
pistolas, contenedores para destacamentos policiales móviles, software para peritaje judicial de celulares y escáner para 
detección de drogas y armas”.

Y amplía: “La transferencia de ese 5% de utilidades significa un recurso muy importante para la compra de equipamientos 
para la fuerza. Sabemos que el delito se ha complejizado y esto demanda permanentemente nuevos enfoques en la 
materia. La continuidad de esta inversión va de la mano del trabajo articulado con los municipios de nuestra provincia, 
con los cuales definimos las prioridades en materia de seguridad para cada territorio y tratamos de dar respuesta en la 
medida de nuestras posibilidades”.

Sobre el cierre de esta edición, 1.154 empleados participaron de la elección del representante de los trabajadores en 
el Directorio del IAFAS. Concluido el escrutinio definitivo, la Junta Electoral proclamó como Director Titular a Gabriel 
Abelendo, y como Directora Suplente, a María Eugenia Valle. Nuestras felicitaciones para ambos y los mejores deseos. 
Vaya también un reconocimiento para todos los empleados que se acercaron a votar: una concurrencia verdaderamente 
masiva, superior al 90% del padrón, para otra gran jornada democrática.

Hasta la próxima,

CP Guillermo Dubra
Director - IAFAS
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ACTUALIDAD I  PÁGINA 6

SISTEMA CIENTÍFICO TECNOLÓGICO 
En junio se desarrolló el acto de bienvenida a los nuevos 
35 becarios del Consejo Nacional de Investigaciones 
Científicas y Técnicas (Conicet), que se incorporan, así, al 
Sistema Científico Tecnológico Entrerriano. La ceremonia 
tuvo lugar en la Facultad de Ingeniería, en Oro Verde. 

ENTREVISTA  PÁGINA 10 

MINISTRO MAURO URRIBARRI
El Ministro de Gobierno y Justicia de Entre Ríos, Mauro 
Urribarri, recibió a Enlaces en su despacho en Casa de 
Gobierno y destacó las inversiones que han posibilitado 
en materia de seguridad los aportes que el IAFAS destina 
mensualmente al Foprose.
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El pasado 9 de junio se desarrolló el acto de bienvenida a los 
nuevos 35 becarios del Consejo Nacional de Investigaciones 
Científicas y Técnicas (Conicet) en Entre Ríos. La ceremonia 

tuvo lugar en la Facultad de Ingeniería, en Oro Verde, y en 
representación del Gobernador Gustavo Bordet estuvo presente 
la Secretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación de la provincia, 
Luisina Pocay, quien acompañó al Decano de la unidad académica 
anfitriona, Gabriel Gentiletti; el Secretario de Ciencia y Técnica de 
la Universidad Nacional de Entre Ríos (UNER), Francisco Cacik; y 
la Directora del Centro de Investigaciones y Transferencia de Entre 

Ríos, Marta Rovira, entre otros referentes del ámbito académico. 
Al respecto, Pocay sostuvo: “Seguimos trabajando para fortalecer 
el Sistema Científico Tecnológico, en el que cada vez más actores 
intervienen con el mismo horizonte de afianzar la provincia en 
materia de ciencia, y en el que la Secretaría de Ciencia, Tecnología 
e Innovación busca promover, acompañar y generar políticas en 
ese sentido”.
Y agregó: “Los desafíos que día tras día se nos presentan nos 
fortalecen, y la incorporación de nuevos investigadores en el 
Sistema Científico Tecnológico, a través de la universidad, da 

cuenta de ello. Entre 2015 y 2016, fueron 63 los investigadores 
que se sumaron a la universidad. Es decir, Entre Ríos sigue dando 
pequeños saltos de calidad en materia de investigación científica”.
También remarcó: “La situación de la ciencia en Entre Ríos me 
ocupa desde el inicio de la gestión y, en ese sentido, considero 
que actos como este hacen que, paso a paso, y poco a poco, 
vayamos creciendo con el gran esfuerzo de todos. No obstante, 
debemos redoblar la apuesta, tanto el Gobierno provincial, la 
Nación, la universidad, como lo viene haciendo, y el Citer, como 
institución que aglutina becarios, investigadores, técnicos y 
personal de apoyo, para sostener mucho más esta solidez que 
necesitamos como provincia para crecer”.
Y concluyó: “Los felicito y celebro el compromiso que todos 
asumimos, especialmente a esta facultad por ser la primera 
Unidad Ejecutora del Conicet que tenemos. Invito a todos 
los actores a seguir comprometiéndonos, como lo venimos 
haciendo, para que la ciencia en Entre Ríos pueda ser referente 
en muchos temas”.
Por su parte, el Decano de la Facultad de Ingeniería, Gabriel 
Gentiletti, sostuvo: “Esto es un reflejo del crecimiento que, tanto 
la universidad como la provincia, estamos teniendo en materia 
de investigación”. Y remarcó: “Este ingreso es cada vez más 
significativo, lo que es también un parámetro del desarrollo en la 
investigación que se está teniendo en la provincia y en la región”. 
En tanto, el Secretario de Ciencia y Técnica de la UNER, Francisco 
Cacik, señaló: “La formación de recursos humanos altamente 
capacitados es esencial para mejorar la calidad de vida de la 
población; por eso, a todos los funcionarios de una institución 
como una universidad nacional siempre nos es grato este tipo 
de actos”. Y agregó: “Se han hecho ingentes esfuerzos de 
apoyo económico al desarrollo de la ciencia y la tecnología, y es 
nuestro deseo, compartido con los que aquí estamos, que eso se 
transforme en una política de Estado”, aseguró. 
Durante la bienvenida, la doctora Rovira hizo una breve 
introducción sobre las funciones y el alcance del Conicet, y sobre 
el Programa de Becas Doctorales, y destacó la importancia que 
tiene para la provincia de Entre Ríos la incorporación de nuevos 

recursos humanos, que podrán con sus estudios fortalecer los ejes 
prioritarios locales. “Me alegra que este año hayan ingresado 35 
becarios en la provincia y espero que cada vez ingresen más, para 
que le den más fuerza a la investigación en Entre Ríos”, sostuvo. 
Por su parte, la Coordinadora del Citer, Ana Laffitte, precisó que 
en total son 35 las becas doctorales y postdoctorales otorgadas a 
la provincia de Entre Ríos. “Hay cinco becarios que se incorporan 
en el ámbito de trabajo en distintas facultades de la Universidad 
Nacional de Entre Ríos, y 15 en el ámbito del Citer Conicet-UNER. En 
el Centro de Investigaciones Científicas y Transferencia de Tecnología 
a la Producción del Conicet, sede Diamante, se sumarán 11 becarios, 
y en otras instituciones del sistema científico entrerriano, otros cuatro 
más”, precisó. 
Respecto del perfil de los becarios, Laffitte explicó que 
corresponden al campo de la bioingeniería, la bioinformática, las 
ciencias sociales, los agroalimentos y las ciencias de la salud.

MÁS INVESTIGADORES
SE INCORPORARON NUEVOS INVESTIGADORES EN EL SISTEMA CIENTÍFICO TECNOLÓGICO 

ENTRERRIANO; EL 9 DE JUNIO SE DIO LA BIENVENIDA A LOS 35 NUEVOS BECARIOS QUE 

SE INTEGRARÁN AL PLANTEL DEL CONICET EN ENTRE RÍOS. BIOINGENIERÍA, SALUD, 

AGROALIMENTOS Y CIENCIAS SOCIALES PARA LA INNOVACIÓN Y EL DESARROLLO SON LOS 

SECTORES EN LOS QUE SE INCORPORAN RECURSOS HUMANOS ALTAMENTE CALIFICADOS A 

TRAVÉS DE BECAS DOCTORALES Y POSTDOCTORALES.

SISTEMA CIENTÍFICO TECNOLÓGICO ENTRERRIANO

“LOS DESAFÍOS QUE SE NOS PRESENTAN NOS FORTALECEN, Y LA 

INCORPORACIÓN DE NUEVOS INVESTIGADORES EN EL SISTEMA CIENTÍFICO 

TECNOLÓGICO, A TRAVÉS DE LA UNIVERSIDAD, DA CUENTA DE ELLO. ENTRE 

2015 Y 2016, FUERON 63 LOS INVESTIGADORES QUE SE SUMARON A LA 

UNIVERSIDAD. ES DECIR, ENTRE RÍOS SIGUE DANDO PEQUEÑOS SALTOS 

DE CALIDAD EN MATERIA DE INVESTIGACIÓN CIENTÍFICA”, DESTACÓ LA 

SECRETARIA DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN, LUISINA POCAY.

PARA EL DECANO DE LA FACULTAD DE INGENIERÍA, 

GABRIEL GENTILETTI, “ESTO ES UN REFLEJO DEL 

CRECIMIENTO QUE, TANTO LA UNIVERSIDAD COMO 

LA PROVINCIA, ESTAMOS TENIENDO EN MATERIA DE 

INVESTIGACIÓN. ESTE INGRESO ES CADA VEZ MÁS 

SIGNIFICATIVO, LO QUE ES TAMBIÉN UN PARÁMETRO DEL 

DESARROLLO DE LA INVESTIGACIÓN EN LA PROVINCIA”.

La ceremonia se desarrolló en la Facultad de Ingeniería, en Oro Verde. En representación del Gobernador Gustavo Bordet estuvo presente 
la Secretaria de Ciencia, Tecnología e Innovación de la provincia, Luisina Pocay. También participaron, entre otros referentes del ámbito 
académico, el Decano de la unidad académica anfitriona, Gabriel Gentiletti; el Secretario de Ciencia y Técnica de la Universidad Nacional 
de Entre Ríos (UNER), Francisco Cacik; y la Directora del Centro de Investigaciones y Transferencia de Entre Ríos, Marta Rovira.
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El Estado provincial, con recursos propios, dispuso una suba 
del 90% en las remuneraciones que reciben las madres 
con hijos a cargo, contenidas en la pensión Ley 4035, por 

lo que el haber mensual pasará en julio de $500 a $950. 
El Gobernador Gustavo Bordet expresó “la necesidad de 
actualizar el monto para estos beneficios sociales, que siempre 
han estado orientados a personas con muchas carencias, y 
lo hacemos a partir de tener posibilidades para financiarlo de 
manera responsable”. 
El incremento en las prestaciones también alcanza a los que 
están incluidos en la pensión Ley 4035 por ancianidad y 
discapacidad. En ambos casos, la retribución mensual pasará 
de $1.300 a $1.850. 
Bordet recordó que, desde el inicio mismo de la gestión, en 
diciembre de 2015, “la provincia ha sufrido problemas con el 
clima, con tormentas, crecida de los ríos y lluvias torrenciales 
que nos colocaron en situación de emergencia”. Y agregó: 
“Ahora estamos saliendo de esa situación y, junto con el 
reordenamiento de las cuentas, comenzamos a dar respuestas 
en temas tan sensibles como son las pensiones a la ancianidad 
o discapacidad”.
Por su parte, la Ministra de Desarrollo Social, Laura Stratta, 
señaló: “El Gobernador Bordet garantizó, en su discurso 
de apertura de las sesiones legislativas, que los programas 
sociales no se verían afectados en su administración. Con esta 
medida, y otras que hemos venido tomando desde comienzos 
de gestión, incluso en medio de la emergencia climática, queda 
demostrado que las políticas sociales no solo se mantienen, 

sino que se profundizan”. Y agregó: “Por eso podemos 
mantener nuestra política de ir a cada ciudad, a cada barrio, y 
mirar a los ojos a los vecinos, porque estamos junto a quien lo 
necesita, para mejorar su calidad de vida”. 
La Ministra recordó, además, que en enero se incrementaron 
los montos de las tarjetas de riesgo nutricional y de celíacos, 
que se financian con recursos propios de la provincia. En el 
primer caso, la suba fue del 44%, y en el segundo, del 24%. Y 
precisó que, unas semanas más tarde, y a poco de comenzar 
el ciclo lectivo, se generó, también con recursos provinciales, 
una suba superior al 40% en las partidas de los comedores 
escolares. 
Finalmente, Stratta recordó que, días atrás, y tras intensas 
gestiones, la Provincia acordó también con la Nación un 
incremento del 30% de los programas alimentarios que se 
financian con recursos federales.

AUMENTOS
DE LAS
PRESTACIONES

EL GOBERNADOR GUSTAVO BORDET DISPUSO UN INCREMENTO EN LAS REMUNERACIONES 

DEL 90%, EN EL CASO DE MADRES CON HIJOS A CARGO, Y DEL 50% EN LAS QUE SE OTORGAN 

POR ANCIANIDAD Y DISCAPACIDAD. LA MEDIDA SE CORRESPONDE CON OTROS AUMENTOS 

DISPUESTOS EN POLÍTICAS SOCIALES, COMO EL INCREMENTO DEL 40% EN LAS PARTIDAS 

DE COMEDORES ESCOLARES, ENTRE OTROS QUE SE DETALLAN A CONTINUACIÓN.

CONTENCIÓN SOCIAL

El Gobernador Gustavo Bordet, junto a la Ministra de Desarrollo 
Social, Laura Stratta, resaltó “la necesidad de actualizar 
el monto para estos beneficios sociales, que siempre han 
estado orientados a personas con muchas carencias, y lo 
hacemos a partir de tener posibilidades para financiarlo de 
manera responsable”.
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Desde diciembre de 2015, Mauro Gabriel Urribarri es el 
Ministro de Gobierno y Justicia de la administración 
que encabeza el Gobernador Gustavo Bordet. En una 

mañana ajetreada, se hizo tiempo no obstante para recibir 
a Enlaces, en su despacho ubicado en Casa de Gobierno, 
y analizar los primeros seis meses al frente del Ministerio y 
reseñar lo que vendrá. También, para evaluar el rol del aporte 
que el IAFAS realiza mensualmente –desde hace un año– al 
Fondo de Seguridad Provincial (Foprose) y las inversiones que 
esa contribución ha hecho posibles.

–¿Qué evaluación hace del primer semestre de gestión 
al frente del Ministerio de Gobierno y Justicia?
–El inicio de la gestión estuvo signado por la urgencia, debido 
a las inclemencias climáticas que nos tocó atravesar. En ese 
marco, y siguiendo instrucciones del Gobernador, trabajamos 
articuladamente con las demás áreas del gabinete provincial 
y los municipios, dando respuesta, haciendo operativos los 
recursos y brindando contención social de forma organizada. 
Fueron meses de gran intensidad, donde paralelamente 
fuimos trabajando en el diseño de las políticas y acciones 
de gobierno que pretendíamos llevar adelante, y que, desde 
hace un tiempo, hemos podido comenzar a poner en marcha. 
Es el caso de la implementación del recibo digital, del Foro 
de la Reforma Electoral y de las acciones de concientización 
y prevención en materia de seguridad vial, entre otras 
iniciativas importantes.

–En el plano personal, ¿qué significa estar al frente de 
un Ministerio como este?
–Valoro enormemente la confianza que el Gobernador me 
ha dado, y lo asumo como un verdadero desafío y una gran 
responsabilidad. Pongo todo mi esfuerzo y compromiso para 
que la gestión avance día tras día. Y entiendo que, para 
eso, es importante contar con un buen equipo de trabajo 
en el Ministerio, así como es fundamental trabajar de forma 
coordinada con el resto de los organismos. 

–¿Cuáles son los planes para el segundo semestre de 
este año?
–En el Ministerio venimos trabajando en ciertas líneas de 
gestión vinculadas a temáticas complejas, como son la 
modernización de la gestión, la reforma electoral, el proyecto 

de ley de narcomenudeo y la seguridad vial. Son cuestiones 
que exigen dar pasos todos los días. Y desde luego, también 
están las obligaciones diarias propias del área de gobierno 
que nos toca conducir. 
En materia de Reforma Electoral, por ejemplo, tenemos por 
delante diversos encuentros en distintas localidades de la 
provincia, en el marco del Foro provincial, que tendrá por 
resultado propuestas que se debatirán en la Legislatura, 
apuntando a mejorar el funcionamiento de nuestro sistema 
electoral. También vamos a seguir avanzando en la 
elaboración de una ley de narcomenudeo, que refleje la visión 
de todos los actores involucrados y nos permita abordar esta 
problemática de forma integral.

–En líneas generales, ¿cómo proyecta los próximos tres 
años y medio de gestión?
–Entre Ríos es una provincia con oportunidades de crecimiento, 
y estos son tiempos que demandan mucho diálogo y acuerdo 
entre todos los actores políticos y sociales, dejando de lado 
intereses personales y diferencias ideológicas. Esta realidad 
nos exige estar presentes en cada territorio para escuchar 
las necesidades e inquietudes de los entrerrianos, y buscar 
el mejor camino para el desarrollo sostenible de la provincia.
En estos años se ha avanzado en varios aspectos y tenemos 
ahora el desafío de seguir desarrollando potencialidades 
de forma conjunta con los gobiernos municipales y en todo 
el territorio. Este es un objetivo primordial para la gestión: 
la articulación permanente con los distintos actores de la 
comunidad, para lograr acuerdos que nos permitan mejor 
calidad de servicios y desarrollo sostenible en la provincia. 

“EL APORTE
DEL IAFAS AL FOPROSE
ES SUMAMENTE 
RELEVANTE”

EN DIÁLOGO CON ENLACES, EL MINISTRO DE GOBIERNO Y JUSTICIA DE ENTRE RÍOS, 

MAURO GABRIEL URRIBARRI, DESTACA LA IMPORTANCIA DE LOS FONDOS QUE, DESDE 

HACE UN AÑO, EL IAFAS DESTINA AL FOPROSE, Y LAS INVERSIONES QUE ESOS APORTES 

HAN POSIBILITADO EN MATERIA DE SEGURIDAD. A SU VEZ, REFLEXIONA SOBRE LOS 

PRIMEROS SEIS MESES DE GESTIÓN, EL CAMINO RECORRIDO Y LO QUE VIENE.

MAURO URRIBARRI - MINISTRO DE GOBIERNO Y JUSTICIA

PERFIL

Nombre completo: Mauro Gabriel Urribarri.
Fecha de nacimiento: 30 de julio de 1984.
Familia: Casado con Lucila Sattler, padre de dos hijos.
Cargo actual: Ministro de Gobierno y Justicia de la 
provincia de Entre Ríos.
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–En mayo se cumplió un año de la creación del Foprose 
y de la transferencia del 5% de las utilidades del IAFAS 
a Seguridad, ¿qué balance realiza al respecto?
–Ha sido una iniciativa sumamente relevante, en la medida 
en que supone medidas concretas en una temática clave 
para la ciudadanía. Nos ha permitido, en lo que va del año, 
realizar inversiones importantes en equipamiento como, por 
ejemplo, camionetas, municiones, pistolas, contenedores para 
destacamentos policiales móviles, software para peritaje judicial 
de celulares y escáner para detección de drogas y armas.

En suma, la transferencia de ese 5% significa un recurso 
muy importante para la compra de equipamientos para la 
fuerza. Sabemos que el delito se ha complejizado y esto 
demanda permanentemente nuevos enfoques en la materia. 
La continuidad de esta inversión va de la mano del trabajo 
articulado con los municipios de nuestra provincia, con los 
cuales definimos las prioridades en materia de seguridad 
para cada territorio y tratamos de dar respuesta en la medida 
de nuestras posibilidades.
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Concluido el escrutinio definitivo, la Junta Electoral 
proclamó: “Como Director Titular, al Sr. Gabriel 
Fernando Ramón Abelendo, y como Directora Suplente, 

a la Sra. María Eugenia Valle, como representantes de los 
trabajadores ante el Instituto de Ayuda Financiera a la Acción 
Social (IAFAS), integrantes de la Lista N° 10, por haber 
obtenido la mayor cantidad de votos en la elección realizada el 
día 30 de junio de 2016, convocatoria eleccionaria dispuesta 
por el Decreto N° 262/16 M.D.S. del 22 de febrero de 2016”.
Cabe destacar la amplia participación de los empleados del 
Instituto en estas elecciones. De 1.249 agentes habilitados para 
votar, 1.154 lo hicieron, ejerciendo su derecho democrático a 
elegir quién debe ser el representante de los trabajadores en 
el Directorio del Instituto.

ABELENDO 
ES EL NUEVO 
DIRECTOR 
GREMIAL

EL PASADO JUEVES 30, 1.154 EMPLEADOS 

ACUDIERON A VOTAR A LOS REPRESENTANTES 

DE LOS TRABAJADORES ANTE EL IAFAS. 

CONCLUIDO EL ESCRUTINIO DEFINITIVO, 

LA JUNTA ELECTORAL PROCLAMÓ COMO 

DIRECTOR TITULAR A GABRIEL ABELENDO, 

Y COMO DIRECTORA SUPLENTE, A MARÍA 

EUGENIA VALLE. 

ELECCIONES EN EL IAFAS

Hubo una amplia participación de los empleados del Instituto 
en las elecciones del pasado 30 de junio. Votaron 1.154, sobre 
1.249 agentes habilitados, que ejercieron, así, su derecho a 
elegir quién debe ser el representante de los trabajadores en 
el Directorio del IAFAS.
 

ESCRUTINIO DEFINITIVO
LUGAR

SEDE CENTRAL
25 DE MAYO - PARANÁ
GUALEGUAYCHÚ
LA PAZ
COLÓN
C. DEL URUGUAY
FEDERACIÓN
VICTORIA
CONCORDIA
DIAMANTE
CRESPO
CHAJARÍ
VILLAGUAY
VIALE
BOVRIL
FELICIANO
SAN SALVADOR
VILLA ELISA
FEDERAL
GUALEGUAY
URDINARRAIN
ROSARIO DEL TALA
SANTA ELENA
MARÍA GRANDE
NOGOYÁ

LISTA 1

59

2
1

1

63

LISTA 2

23
6

3

4
2

1
1

2

1

43

LISTA 3

21
36
79

31
1

10

4

1
1

1

2

187

LISTA 4

52
10
36
3
5

15
18
64
18
6
3

28
4

1
1

2
1

10
4

1
3

285

LISTA 10

115
100
26
22
22
30
18
48
28
6
7

24
2
7
9
2
5
4
5

13
2
4
6
4
6

515

LISTA 232

5
4

21
4
1

2
5

4

46

BLANCOS

1
1
1

1

1
1

1
2

2
11

IMPUGN.

0

RECURRID.

0

NULOS

1

1
1
1

4

VOTANTES

277
157
163
29
65
47
47

120
59
12
10
59
8
7

10
6
7
7
6

26
6
4
7
7
8

1154

T. PADRÓN

307
168
172
29
81
50
50

122
69
13
11
62
9
7

10
7
7
8
7

26
7
5
7
7
8

1249

%

90,23
93,45
95,93
100

80,25
94
94

98,36
85,51
92,31
90,91
95,16
88,89
100
100

85,71
100

87,50
85,71
100

85,71
80

100
100
100

92,30%
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Ante un importante marco de público, el pasado 9 de julio, el Hipódromo 
Camba Paso de Concordia vivió una jornada hípica especial, en 
conmemoración del Bicentenario de la Independencia de la Patria.

Allí, cuatro de las trece carreras de la jornada contaron con el auspicio del 
IAFAS. El Presidente del Instituto, Dr. José Omar Spinelli, se hizo presente y 
acompañó a los organizadores de esta cita de alto nivel, en la que participaron 
destacados caballos y jockeys.
En la primera carrera, de 500 metros, el Premio “Juan Antonio Alonso” fue para 
San Expedito (jockey Javier Zárate; entrenador M. Cáceres). En la segunda, de 
1.100 metros, el Premio “Evo Nicanor Sánchez” fue para El Whisky (Gabriel 
Bonasola; M. Zárate); en tanto que, en la tercera carrera, de 600 metros, el 
Premio “Ángel Repetto” fue para Colonial Cat (Ezequiel Belzun; C. Gómez). 
En la cuarta competencia, de 1.600 metros, el Premio Especial “Bicentenario 
de la Patria” - Copa “Casino de Concordia” fue para Reina de Val (jockey 
Leandro Rhull; entrenador D. Aguerreberry). Mientras que en la quinta, de 600 
metros, la victoria y el Premio Especial “Congresales Independentistas” fue 
para Doctor By Glory (Leandro Rhull; Islas).

De la sexta a la octava carrera, el Premio Especial “Congreso de Tucumán” –1.200 
metros– fue para Mía María (Doro Sastro; Piana); el Premio Clásico “Copa IAFAS” 
–1.700 metros– se lo llevó El Misionero (Marcos Monzón; Yubar); y el Premio Clásico 
“Hotel Casino Palmar” –400 metros– fue para Polvareda (Leandro Rhull; Gerling). 
En la novena carrera –330 metros–, Clásico “9 de Julio”, el ganador fue Fantasma 
(Daniel Goncalvez; Campiglia), mientras que en la décima –1.000 metros–, 
Clásico “Lotería y Casinos de Entre Ríos”, resultó victorioso Honey Sale (Javier 
Zárate; Blas Mazzulla). 
De la décimo primera a la décimo tercera carrera, los primeros puestos fueron 
para Musqui Burt (Gabriel Bonasola; Sosa), 1.000 metros, Premio “Oscar Tavella”; 
Irish Dancer (Marcos Monzón; Bourlot), 1.000 metros, Premio “Blas Santiago 
Mazzulla”; y Villerito (José López; Piñeiro), 400 metros, Premio “Brain Asmed”.

GRAN JORNADA 
DE TURF EN 
CONCORDIA

CONMEMORANDO EL BICENTENARIO DE LA PATRIA, 

CONCORDIA VIVIÓ EL PASADO 9 DE JULIO UNA 

GRAN JORNADA DE TURF EN EL HIPÓDROMO CAMBA 

PASO. EL IAFAS AUSPICIÓ CUATRO CARRERAS Y 

EL PRESIDENTE DEL INSTITUTO, DR. JOSÉ OMAR 

SPINELLI, PRESENCIÓ LA COMPETICIÓN, QUE TUVO 

UNA ALTA CONVOCATORIA DE PÚBLICO.

HIPÓDROMO CAMBA PASO

El Presidente del IAFAS, Dr. José Omar Spinelli, junto al cuidador, el jockey y el 
propietario del caballo ganador del Clásico “Lotería y Casinos de Entre Ríos”: Honey 
Sale. También junto a autoridades del Jockey Club y a Carlos Carraro, propietario 
de Palmar Hotel Casino. 
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En su noveno sorteo, Doble Changüí volvió a poner en juego 
dos autos 0 kilómetro, una moto y otros importantísimos 
premios. El entretenimiento que brinda una segunda 

chance a quienes prueban su suerte en la Tómbola y la 
Poceada Federal se sorteó el pasado miércoles 8 de junio, con 
los cupones correspondientes al mes de mayo.

A CONTINUACIÓN, LA GRILLA DE GANADORES
1° Automóvil 0 km 5 puertas: Elian Raúl Arriondo. Agencia  
 Nº 619 de Paraná.
2° Automóvil 0 km 3 puertas: Verónica González. Agencia   
 Nº 419 de Rosario del Tala.
3° Motocicleta 0 km 150 cc: Carmen Regner. Agencia
 Nº 1.051 de Paraná.
4° Notebook 15.6”: Emilio Lapalma. Agencia Nº 41 de   
 Larroque.
5° Notebook 15.6”: Inés Domeniguini. Agencia Nº 1.179
 de Chajarí.

6° Televisor led smart 42”: Roberto Daniele. Agencia
 Nº 683 de Concepción del Uruguay.
7° Televisor led smart 42”: Cristian Escobar. Agencia
 Nº 659 de Paraná.
8° Televisor led smart 42”: Patricia Bugia. Agencia
 Nº 1.134 de Gualeguay.
9° Televisor led smart 42”: Raquel Elena. Agencia Nº 41
 de Larroque.
10° Televisor led smart 42”: José Emiliano Faust. Agencia
 Nº 521 de Villaguay.
11° Televisor led smart 42”: Silvia Juana de Maciel. Agencia  
 Nº 41 de Larroque.
12° Televisor led smart 42”: Ramón Bautista Cabaña.   
 Agencia Nº 22 de María Grande.
13° Televisor led smart 42”: David Piacenza. Agencia
 Nº 702 de Paraná.
14° Televisor led smart 42”: Ramón Alberto Burdino. Agencia  
 Nº 784 de Paraná.

15° Televisor led smart 42”: Sergio Arévalo. Agencia
 Nº 805 de Sauce de Luna.
16° Tablet 7”: Ester Kappes. Agencia Nº 548 de Villa Clara.
17° Tablet 7”: Alicia Quintero. Agencia Nº 729 de Urdinarrain.
18° Tablet 7”: Jorge Muñoz. Agencia Nº 1.066 de Estación Gilbert.
19° Tablet 7”: Amelia Teresa Benedetti. Agencia Nº 975 de   
 Gualeguaychú.
20° Tablet 7”: Valeria Maciel. Agencia Nº 949 de Maciá.

PREMIOS ESTÍMULO
1° Televisor led smart 42”: Agencia Nº 619 de Paraná.
2° Televisor led smart 42”: Agencia Nº 419 de Rosario del Tala.
3° Televisor led smart 42”: Agencia Nº 1.051 de Paraná.
4° Televisor led smart 42”: Agencia Nº 41 de Larroque.
5° Televisor led smart 42”: Agencia Nº 1.179 de Chajarí.

LOS PREMIOS, CON SUS DUEÑOS
Mientras tanto, en la mañana del pasado miércoles 8 de 
junio, los ganadores de los tres primeros premios (dos autos 
y una moto) correspondientes al octavo sorteo de Doble 
Changüí recibieron las llaves de los respectivos vehículos, en 
la explanada de la Sala de Sorteos de IAFAS.
Así, el paranaense Domingo Pereyra se subió a su Ford Fiesta 
0 km y, feliz, contó cómo fue el gran momento que vivió 
cuando recibió la noticia. “Me avisaron y no lo podía creer. 
¿Sabés qué emoción?... Increíble lo que viví”, confesó.
El segundo automóvil 0 km, un VW Up, fue entregado a 
Ana María González, vecina de Larroque. “Estoy feliz; es la 
primera vez que gano algo tan importante”, afirmó.
Finalmente, la moto 0 km fue entregada por las autoridades 
del IAFAS a Luis Carlos Coccola, un entrerriano oriundo de 
Gualeguay, quien aseguró: “Siento una alegría bárbara: he 
ganado cosas más chicas, pero esta vez la suerte me tocó a 
mí y con algo más grande”.

CONTINÚA PREMIANDO
EN JUNIO SE SUMARON 20 NUEVOS GANADORES CON DOBLE CHANGÜÍ, EL ENTRETENIMIENTO 

QUE BRINDA UNA SEGUNDA CHANCE A LOS APOSTADORES DE TÓMBOLA Y DE POCEADA 

FEDERAL. DOS AUTOS, UNA MOTO Y OTROS IMPORTANTES PREMIOS FUERON SORTEADOS 

EL PASADO MIÉRCOLES 8 DE JUNIO, EN LA SALA DEL IAFAS.

DOBLE CHANGÜÍ Los ganadores de Doble Changüí asistieron a la entrega de 
premios acompañados por sus familias. De manos del Gerente 
Comercial del IAFAS, Sr. Hugo Solanas, recibieron sus autos 0 
kilómetro la Sra. Ana María González y el Sr. Domingo Pereyra; en 
tanto que la moto fue para el Sr. Luis Carlos Coccola.
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13 apostadores de su agencia han sido ganadores de diversos 
premios, desde una tablet hasta un auto 0 kilómetro.

De esta forma, la titular de la Agencia Nº 41 de Larroque, Elisabeth 
Maciel, es la agenciera que más éxitos ha cosechado con Doble 
Changüí, el entretenimiento que –desde el pasado mes de octubre– 
brinda una segunda chance a los apostadores de Tómbola y de 
Poceada Federal.
El pasado 8 de junio, en su visita a la Sala de Sorteos del IAFAS para 

acompañar a Ana María González, cliente de la agencia, a recibir su 
auto 0 km, “Eli” Maciel compartió con Enlaces su alegría por haber 
sido partícipe de tantos premios. Vale aclarar que viajó a Paraná 
contabilizando diez premios con Doble Changüí y, en el sorteo de 
ese día, sumó tres más para sus clientes: una notebook 15.6” y dos 
televisores led smart 42”.
Su historia detrás del mostrador de una de las seis agencias de 
Larroque comenzó cuando era muy pequeña, en 1980, cuando su 
papá abrió “El Caburé”. “Siempre estuve en la agencia. Cuando 

empecé primer grado, volcaba en las boletas de quiniela los 
números que aprendía en la escuela. Llegaba a mi casa y era lo 
primero que hacía”, recuerda con una sonrisa.
Desde 1996, ella es la titular de la agencia. “Fue una ocurrencia 
de mi papá, que no quiso seguir desde que empezaron las 
computadoras; se resistió a dejar el papel y la birome”, cuenta, 
entre risas, aclarando igual que tanto su padre como su madre 
siguen colaborando en el negocio familiar.
Con respecto a su buena racha en los sorteos de Doble Changüí, 
Elisabeth Maciel entiende que tiene que ver con “el gran empuje 

que le damos a la Poceada Federal”. “Sabemos que es un sorteo 
transparente, serio, que se hace todos los días y que vale solo 
$2. En la agencia, les explicamos claramente a nuestros clientes 
el reglamento de Doble Changüí y les hacemos la gauchadita, 
especialmente a la gente mayor, de escribirles sus datos en los 
cupones”.
Maciel aprovechó la ocasión para agradecer a sus clientes la 
confianza depositada y alentar a seguir probando suerte con este 
entretenimiento, que ya lleva distribuidos innumerables premios en 
toda la provincia.

HACEDORA DE ALEGRÍAS
ELISABETH MACIEL ES LA TITULAR DE “EL CABURÉ”, EN LARROQUE, LA AGENCIA QUE MÁS 

PREMIOS DE DOBLE CHANGÜÍ HA COSECHADO PARA SUS CLIENTES: 13 EN NUEVE SORTEOS, 

DESDE UNA TABLET HASTA UN AUTO 0 KILÓMETRO.

AGENCIA N° 41 

PARA LA AGENCIERA, LA RACHA GANADORA EN SU AGENCIA TIENE

QUE VER CON “EL GRAN EMPUJE QUE LE DAMOS A LA POCEADA FEDERAL”. 

“SABEMOS QUE ES UN SORTEO TRANSPARENTE, SERIO, QUE SE HACE 

TODOS LOS DÍAS Y QUE VALE SOLO $2. LES EXPLICAMOS CLARAMENTE

A NUESTROS CLIENTES EL REGLAMENTO DE DOBLE CHANGÜÍ

Y LES HACEMOS LA GAUCHADITA, ESPECIALMENTE A LA GENTE MAYOR,

DE ESCRIBIRLES SUS DATOS EN LOS CUPONES”.
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En junio hubo una marcada presencia del IAFAS en el 
“I Congreso Regional de Liderazgo, Neurociencias y 
Coaching”. Bajo el rótulo “Funcionalmente”, el encuentro se 

desarrolló el pasado martes 28 de junio, en la Universidad Católica 
de Paraná, y contó con la destacada participación del neurólogo y 
neurocientífico Facundo Manes.
Asistieron a la conferencia el Gerente General del Instituto, CP 
Silvio Vivas; los Asesores de la Gerencia General, Dr. Carlos 
Moyano y CP Aldo Lettieri; el Gerente y el Subgerente Comercial, 
Sr. Hugo Solanas y Sr. Eduardo Drovin; el Gerente y el Subgerente 
Administrativo Contable, CP Diego Martínez Domé y Sr. Sergio 
Sosa; el Subgerente de Casinos, Sr. Germán Irazusta; el 
Coordinador de Sistemas, Ing. Marcelo Mandel; el Coordinador de 
Recursos Humanos, Dr. Maximiliano Montani; la Coordinadora de 
Comunicación y Relaciones Institucionales, Sra. Nancy Dubs; la 
Responsable de Auditoría y Control de Gestión, CP Ayelén Molinero; 
el Jefe del Departamento Intendencia, Sr. Flavio Fernández; el Jefe 
del Departamento Despacho, Sr. Ismael Ortenzi; Sandra Carrero y 
Marcelo Papaleo.

Tal como estaba estructurado el temario del congreso, “el objetivo 
fue promover el autoconocimiento de los líderes y de todas 
aquellas personas emprendedoras que buscan desarrollarse a 
través de tres ejes fundamentales: pasión por aprender, ayudar al 
prójimo y el deseo de vivir en una sociedad más justa”.
Además de la disertación de Manes –Rector de la Universidad 
Favaloro, a cargo del Instituto de Neurología Cognitiva y del 
Instituto de Neurociencias– como principal orador, el congreso 
incluyó las exposiciones de representantes de la Asociación 
Educar, de la Escuela Argentina de Programación Neurolingüística 
y Coaching, y de la empresa organizadora: Sosa y Asociados.

PASIÓN POR APRENDER
GERENTES, SUBGERENTES, COORDINADORES Y DEMÁS AUTORIDADES DEL IAFAS PARTICIPARON 

EN JUNIO DEL “I CONGRESO REGIONAL DE LIDERAZGO, NEUROCIENCIAS Y COACHING”, QUE CONTÓ 

CON UNA DISERTACIÓN DEL PRESTIGIOSO NEURÓLOGO Y NEUROCIENTÍFICO FACUNDO MANES.

FACUNDO MANES EN PARANÁ

Además de la disertación de Facundo Manes –Rector de 
la Universidad Favaloro, a cargo del Instituto de Neurología 
Cognitiva y del Instituto de Neurociencias–, el congreso incluyó 
las exposiciones de representantes de la Asociación Educar, de la 
Escuela Argentina de Programación Neurolingüística y Coaching, y 
de la empresa organizadora: Sosa y Asociados.

EL OBJETIVO DEL CONGRESO FUE PROMOVER EL AUTOCONOCIMIENTO DE 

LOS LÍDERES Y DE TODAS AQUELLAS PERSONAS EMPRENDEDORAS QUE 

BUSCAN DESARROLLARSE A TRAVÉS DE TRES EJES FUNDAMENTALES: 

PASIÓN POR APRENDER, AYUDAR AL PRÓJIMO Y EL DESEO DE VIVIR EN UNA 

SOCIEDAD MÁS JUSTA”.
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Luego de ocho horas de competencia, Daniel Alberto Vidal 
se consagró ganador de la segunda fecha clasificatoria del 
Entre Ríos Póker Tour 2016, desarrollada en Casino Chajarí. 

El vencedor se hizo acreedor de un premio en efectivo y obtuvo 
también el pasaporte para la Gran Final. También consiguieron esa 
clasificación quienes quedaron en segundo y tercer lugar: Joaquín 
Lestani y Sebastián Olivieri.
La grilla de ganadores del pasado sábado 11 de junio se completó, 
del cuarto al décimo puesto, con los siguientes participantes: 
Guillermo Mármol, Matías Pizzio, Maximiliano Pizzio, Joaquín 

Grigolatto, Gastón Miller, Pablo Vigo y Jorge Pizzicotti.
Al cierre de esta edición, los Casinos de Entre Ríos se preparaban 
para un intenso mes de julio en materia de póker. Casino Victoria 
se preparaba para la tercera fecha del Circuito Argentino de Póker 
(CAP), del 1° al 4 de julio: cuatro días de acción incluyendo Main 
Event, High Roller, Bounty, Second y Last Chance.
A su vez, según la reprogramación de las fechas del Entre Ríos 
Póker Tour, Casino Gualeguaychú se preparaba para albergar 
la tercera fecha del circuito entre el miércoles 13 (Satélite) y el 
sábado 16 de julio (Clasificatoria).

NUEVOS 
GANADORES
LA SEGUNDA FECHA CLASIFICATORIA DEL ENTRE RÍOS PÓKER TOUR SE DESARROLLÓ EN EL CASINO 

CHAJARÍ Y DEJÓ COMO GANADOR, TRAS OCHO HORAS DE COMPETENCIA, A DANIEL ALBERTO 

VIDAL. AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN, LOS CASINOS DE ENTRE RÍOS SE PREPARABAN PARA UN MES 

DE JULIO MUY INTENSO EN MATERIA DE PÓKER.

ENTRE RÍOS PÓKER TOUR EN CHAJARÍ
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Con el objetivo de difundir la propuesta de los Casinos 
de Entre Ríos, un equipo de promotoras del IAFAS se 
hizo presente en la carrera de TC desarrollada el fin de 

semana del 25 y 26 de junio, en Concepción del Uruguay, 
donde obsequiaron artículos de merchandising. Las actividades 
promocionales se desarrollaron en conjunto con el Ministerio de 

Turismo de Entre Ríos.
El ganador de la carrera, que tuvo una gran convocatoria a pesar 
del clima, fue “Josito” Di Palma; en tanto que Guillermo Ortelli y 
Matías Rossi completaron el podio.
Así, el IAFAS volvió a estar presente en una de las propuestas más 
convocantes de la agenda turística entrerriana.

EN CARRERA
UNA VEZ MÁS, EL IAFAS DIJO PRESENTE EN 

UNA CITA DE TURISMO CARRETERA (TC), UNA 

DE LAS ACTIVIDADES MÁS CONVOCANTES DE 

LA AGENDA TURÍSTICA ENTRERRIANA. FUE EL 

PASADO FIN DE SEMANA DEL 25 Y 26 DE JUNIO, 

EN CONCEPCIÓN DEL URUGUAY.

TC EN CONCEPCIÓN DEL URUGUAY




